

The Art Newspaper
Le 22 février 2023



THE ART NEWSPAPER

Par Stéphane Renault

Kenia Almaraz Murillo et la galerie Anne-Sarah Bénichou lauréates de la première édition du prix Emerige-CPGA

Le prix récompense un artiste vivant et actif sur la scène française ainsi que la galerie qui l'expose à la foire d'art contemporain ARCOMadrid, dont l'édition 2023 se tient du 22 au 26 février.



Kenia Almaraz Murillo devant l'une de ses œuvres sur le stand de la galerie Anne-Sarah Bénichou à la foire ARCOMadrid.

D.R.

Emerige et le Comité professionnel des galeries d'art (CPGA) ont annoncé ce jour, après délibération du jury, le nom des lauréates de la première édition du prix Emerige-CPGA. Il s'agit de Kenia Almaraz Murillo et de la galerie Anne-Sarah Bénichou qui présente des œuvres de l'artiste à la foire ARCOMadrid. Le jury a salué « *un merveilleux travail de tissage et de lumière, fruit d'une hybridation entre tradition et contemporanéité* », ainsi que « *la présentation que l'artiste a faite de son travail, créant un espace de dialogue entre la performance et le textile.* »

D'un montant de 5 000 euros, partagé entre l'artiste et la galerie, la dotation récompense un artiste vivant et actif sur la scène française, de concert avec la galerie qui l'expose à la foire d'art contemporain ARCOMadrid. Quelque 33 artistes et autant de galeristes ont candidaté à l'issue de l'appel à candidatures lancé auprès des galeries présentes à la foire madrilène, qui ouvrait ce jour les portes de son édition 2023.

Le jury a décerné une mention spéciale à Nil Yalter et à la galerie 1 Mira Madrid « *en reconnaissance de son œuvre exceptionnelle qui a beaucoup fait pour la mémoire des femmes autour de la Méditerranée.* »

« *Depuis 10 ans à travers notre programme tremplin, la Bourse Révélation Emerige, nous soutenons la jeune scène française et les galeries qui réalisent un travail remarquable aux côtés des artistes. Je suis très heureux d'associer le Groupe Emerige à cette initiative qui vise à promouvoir au-delà de nos frontières le très grand talent des artistes vivant et travaillant en France* », a déclaré Laurent Dumas, Président du conseil de surveillance d'Emerige.

Le jury était composé de Jimena Blázquez, collectionneuse et directrice de la Fondation NMAC ; Laurent Dumas, Président du conseil de surveillance d'Emerige et du Fonds de dotation Emerige ; Imma Prieto, directrice de ES Baluard et Annabelle Ténèze, directrice des Abattoirs Musée - Frac Occitanie Toulouse.

Le Prix Emerige-CPGA est le second prix international du Comité professionnel des galeries d'art, après le prix Étant donnés, organisé en partenariat avec la Villa Allbertine, qui a été remis en novembre 2022 à Miami à Julien Creuzet, et à ses deux galeries, High Art (France) et Andrew Kreps (États-Unis).